



Der erste Alleinflug muß photographiert werden!

Phantastische Vorstellung: drei Novellen im „Magazin“ à 15 Minuten = Berlin—Leipzig, die „Liebesgeschichten des Chevalier de Grioux“ in Halbleder = ein Flug Berlin—Paris!

„Am schwierigsten an der ganzen Fliegerei ist das Landen“, fährt Elli fort. „A propos landen, da muß ich Ihnen eine nette Geschichte erzählen: Nach 14 Lehrstunden übergibt mir mein Lehrer die Maschine. Der große Augenblick ist endlich da. Der erste Alleinflug. Ich muß noch vorausschicken, daß es bei der Fliegerschule üblich war, zu dieser Gelegenheit nicht nur Flieger-, sondern auch Spendierhosen anzuziehen, das heißt, bei jedem Neuling ist ein Kasten Bier für die Monteure fällig.

Aufgeregt brummte mein Herz und lief bereits am Stand 5000 Touren, als ich in meine Maschine stieg. Der Propeller wird angeworfen, mein erster Start steht